

Le premier secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis est reçu au Capitole de la Californie



Washington, 27 février, (RHC).- Miguel Fraga, premier secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis a fait l'objet d'un accueil de premier niveau au Capitole de la Californie.

Le diplomate cubain a été reçu d'abord devant l'Assemblée et ensuite au Sénat de l'État où il a entendu des déclarations en faveur des relations entre Cuba et les États-Unis.

Peu après, Miguel Fraga s'est entretenu avec le procureur général californien, Xavier Becerra avec qui il a notamment mis l'accent sur l'importance de la coopération en matière d'observation de la loi.

Miguel Fraga a rappelé que le blocus de Cuba par les États-Unis, décrété officiellement par Washington en février 1962, est rejeté par des Cubains, par des Nord-américains et par la majorité écrasante de la communauté internationale. Il a considéré le blocus comme une violation des droits humains du peuple

cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184633-le-premier-secetaire-a-lambassade-de-cuba-aux-etats-unis-est-recu-au-capitole-de-la-californie>



Radio Habana Cuba